
過千人到場參與 「告別深水埗」 圓滿舉行

學校於 7 月 14 日舉辦「告別深水埗」活動。當日氣氛熱鬧，過千

名師生、校友、家長，及公眾人士等，聚首於深水埗暫遷校舍參與

活動。 

        

關翰章校長於開幕禮致辭時表示，六年前正是學校告別羅便臣道的

日子，這六年間，學校雖然經歷不同的變遷和困難，但仍保持謙卑

的心，接受各種挑戰。他特別感謝各方對學校的支持，使艱鉅的重

建計劃得以完成。

是次活動設有多個紀念品及遊戲攤位，由學生及家教會成員一手包

辦。當日活動更包括學生及校友的音樂和舞蹈表演。

學校於 6 年前遷至現時的深水埗校舍，預計明年遷回羅便臣道舊

址。隨工程臨近尾聲，學校舉辦是次活動以告別及感謝深水埗社

區。
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FAREW
ELL DAY

「告別深水埗」活動   —— 街頭採訪

陳可兒校友

現就讀香港中文大學音樂系
二年級的陳可兒是「告別深
水埗」活動的舊生合唱團指
揮。對於能成為舊生合唱團
的一份子，她感到十分榮
幸。曾在深水埗校舍上課的
她，對當初大眾形容遷校一
事為「千金落難記」，並不
表贊同：「這個特別的經歷，
讓我們更認識這個我們一直
帶著有色眼鏡來觀看的社
區。」她認為這是個很好的
學習經歷，加深同學對社區
與社會的認識。

黃蓉詩老師

曾任教中文科及負責舞蹈隊
的退休老師黃蓉詩服務學校
二十多年，對學校有深厚的
感情，所以亦到場參加「告
別深水埗」活動。她坦言自
己曾因天氣狀況而猶豫應否
出席是次活動，但最後仍決
定到場支持舞蹈隊演出。她
憶述舞蹈隊演出時下起大
雨，但隊員仍堅持完成表
演，令她深受感動 。
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Chantal Lee (S2)

Chantal Lee, who had multiple 
performances on the Farewell 
Day, felt excited because she 
and her fellow choir members 
have trained hard for this 
event and wanted people 
to witness their hard work. 
Chantal has been looking 
forward to the acapella group 
performance most as they 
seldom get chances to perform. 
“It was truly a treasurable 
experience that can boost 
our confidence and help us 
improve,” she said. Although 
she didn't get the chance to 
visit different stalls due to her 
hectic rehearsal schedules, she 
felt accomplished and honored 
to serve the guests with her 
talent.

陳軒蒨老師

陳軒蒨老師在這次活動中負

責攝影工作，所以沒空參觀

攤位和欣賞同學設計的禮

品。不過她十分欣賞同學在

活動中勇於嘗試，並敢於擔

任要職 。於深水埗校舍工

作了四年的她，坦言對校舍

存有不捨之情，同時表示日

後若有機會，會到訪羅便臣

道新校舍。
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